

## COMMISSION SPECIALE DE RECEPTIONS

Compte rendu de l'assemblée du 2 juin 1913.

Sont présents: MM. les Echevins Boyd., Président; Garceau, O'Connell, Macdonald, N. Lapointe, Bastien et Morin.

1.—La Commission procède à l'étude d'une requête de la "Boot and Shoe Workers Union", dont une convention doit avoir lieu à Montréal, le 16 juin, demandant qu'on lui fasse les honneurs de la Ville.

Résolu: De faire faire à ladite Association une promenade en voiture et la descente des Rapides de Lachine, mercredi, le 18 du courant, à 2 heures p.m., pour 300 personnes.

2.—La Commission prend en considération une lettre du Professeur C. G. Moyse, Président de la "Montreal Cricket Association", demandant que quelque politesse soit faite à l'équipe de joueurs de cricket qui doit visiter Montréal le 13 du courant.

Résolu: Que M. le Président soit autorisé à faire des arrangements pour une promenade en voiture au Parc Mont-Royal avec un léger goûter pour 50 personnes.

3.—A la suggestion de M. l'éch. Morin, il est Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de faire faire une enseigne lumineuse avec les mots "Bienvenue aux délégués..." pour être installée au frontispice de l'Hôtel-de-Ville, lassant en blanc la désignation de la convention devant être remplie suivant les circonstances, ladite enseigne devant servir à l'occasion des réunions ou conventions qui auront lieu à Montréal.

Ajournement.

RENE BEAUSER,  
Sous-Greffier de la Cité.

## BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 4 juin 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président; tous présents.

1.—(14224-25) Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise des dépôts suivants: Geo. Hall Coal Co. Ltd., dépôt de \$559 (balance), en rapport avec leur contrat pour la fourniture de charbon pour la station de pompes du bas-niveau;

Paterson Mfg. Co. Ltd., dépôt de \$225, en rapport avec le contrat pour la fourniture de matériaux durant l'année 1912.

2.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$41,348.34, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

3.—(13386) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant qu'avis soit donné à la "Saraguay Electric & Water Company" (Montreal Public Service Corporation), d'avoir à discontinuer de fournir la lumière pour l'éclairage des rues dans la partie du quartier Bordeaux, connue sous le nom de "Park Avenue Extension", à compter du 1er novembre prochain, soit 15 lampes à arc et 10 lampes incandescentes de 32 bougies.

Résolu: De donner instructions au Secrétaire du Bureau de donner suite à ladite recommandation.

4.—M. F. L. Wanklyn, Assistant de l'Exécutif Général de la Compagnie du Pacifique Canadien, est présent de-

## SPECIAL COMMITTEE ON RECEPTIONS

Report of meeting held on the 2nd June 1913.

Present: Aldermen Boyd, chairman; Garceau, O'Connell, Macdonald, N. Lapointe, Bastien and Morin.

1.—The Committee considered a request from the Boot & Shoe Workers Union, who are meeting in convention in Montreal, on the 16th June, asking that some courtesy be extended to them.

Resolved: To offer said Association a car drive through the City and a trip through the Lachine rapids, on Wednesday, the 18th inst., at 2 o'clock p.m., for 300 persons.

2.—The Committee considered a request from Prof. C. G. Moyse, president of the Montreal Cricket Association, asking that some courtesy be extended to the Australian team of cricketers, who will visit Montreal on the 13th instant.

Resolved: To authorize the Chairman to arrange for a drive to Mount Royal Park, with light luncheon for 50 persons.

3.—At the suggestion of Ald. Morin, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to have prepared for installation on the front of the City Hall building, an illuminated sign, with the words "Welcome to delegates", leaving the designation of the Convention to be filled in according to requirements, said sign to be used on the occasion of meetings or conventions in Montreal.

Adjourned.

RENE BAUSER,  
Asst.-City Clerk.

## BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 4th June 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, in the chair; and all the members of the Board.

1.—(14224-25) On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: To authorize the refund of the following deposits:

Geo. Hall Coal Co. Ltd., deposit of \$559 (balance) in connection with their contract for the supply of coal for the low level pumping station;

Paterson Mfg. Co. Ltd., deposit of \$225, in connection with the contract for the supply of materials during the year 1912.

2.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$41,348.34 as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

3.—(13386) Submitted a report from the Law Department, recommending that notice be given to the Saraguay Electric & Water Company, Montreal Public Service Corporation, to cease supplying light for the street lighting in that part of Bordeaux Ward known as "Park Avenue Extension", from the 1st November next, to wit: 15 arc lamps and 10 incandescent 32 c. p. lamps.

Resolved: That instructions be given to the Secretary of the Board to give effect to said recommendation.

4.—Mr. F. L. Wanklyn, General Executive Assistant Canadian Pacific Railway Co., appeared before the Board